

¿CÓMO SE LIMPIA UNA CADENA DE COLLAR?

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

Con el paso del tiempo, sus cadenas pierden brillo y resplandor, o incluso se vuelven negras si son de plata. Es un fenómeno normal, aunque nos gustaría que nuestras joyas duraran para siempre. Cuando los llevas, varios factores pueden dañarlos, como el sudor, la acidez de la piel, la contaminación, los cosméticos y los productos de higiene... Pero si no los llevas, es el polvo el que se encarga de cambiar su color y su brillo. Por eso, además de guardarlas correctamente, hay que limpiar las joyas con regularidad.

¿Cómo se limpia una cadena de plata? ¿Cómo se limpia una gargantilla chapada en oro? ¿Cómo limpiar un collar de acero? ¿Qué utilizar para limpiar la bisutería?

Aquí tienes algunos consejos para devolver el brillo a tus joyas.

Utilizar agua y jabón

Sumerge la cadena durante unos instantes en una mezcla de agua caliente y jabón de Marsella. A continuación, frote suavemente sus joyas con un paño suave. Puede utilizar un cepillo de dientes suave o un bastoncillo de algodón para limpiar los eslabones más entrelazados. A continuación, aclare con agua limpia y seque.

Es una solución muy eficaz para las cadenas de plata, acero inoxidable, chapadas en oro, rellenas de oro o para sus collares de fantasía.

También funciona para las cadenas con piedras preciosas. Pero cuidado, el agua no debe estar demasiado caliente, ya que algunas piedras son sensibles al calor.



Usar bicarbonato de sodio

El bicarbonato de sodio, también llamado bicarbonato de sodio, también puede ser una buena alternativa. Poner el equivalente a una cucharada de bicarbonato en un recipiente con un poco de agua tibia y mezclar hasta formar una pasta. A continuación, utilice un cepillo de dientes suave para limpiar sus joyas de acero.

Muy eficaz para todo tipo de cadenas: de plata, de acero inoxidable, chapadas en oro, rellenas de oro o de bisutería.

Este proceso puede utilizarse para cadenas con piedras preciosas. De nuevo, ten cuidado con la temperatura del agua, a algunas piedras naturales no les gusta demasiado caliente.



Usar vinagre blanco

El vinagre blanco también funciona bien. Para ello, sumerja su cadena en un recipiente lleno de vinagre blanco. Después de unas horas, puedes enjuagar las joyas y secarlas suavemente.

Este es un buen truco para limpiar tus cadenas de plata.

Pero no se recomienda para cadenas chapadas en oro, cadenas rellenas de oro o cadenas con un acabado de oro, plata u otro, ya que la acidez del vinagre blanco puede dañar el chapado.



Utilizar zumo de limón

El zumo de limón también hará maravillas. Basta con limpiar las joyas con un paño suave empapado en zumo de limón. Una vez hecho esto, aclare con agua limpia y seque con una gamuza o un paño suave.

Esta es una buena idea para limpiar las cadenas de plata.

Sin embargo, no debe utilizar el zumo de limón en cadenas chapadas en oro, chapadas en oro, chapadas en plata o de otro tipo. No toleran productos químicos ni productos demasiado ácidos y agresivos, que podrían dañar el revestimiento.

Usar pasta de dientes

Coge un viejo cepillo de dientes suave y un poco de pasta de dientes. Frote sus joyas sin presionar para evitar que se rayen, y luego aclárelas bien antes de secarlas con un paño suave.

Este método es eficaz para las cadenas de plata, incluso las que tienen piedras preciosas.



Utilizando agua y alcohol de quemar

En un recipiente, haz una mezcla a partes iguales de agua y alcohol de quemar. Empapa un paño con esta solución y limpia tus joyas. Aclarar con agua limpia y secar con un paño suave y seco.

Es una solución ideal para las cadenas chapadas en oro o rellenas de oro.

Utilizar aceite de oliva

En el caso de los collares de perlas, basta con limpiarlos regularmente con un paño suave y húmedo, sin frotar para evitar arranques, para darles brillo. Pero cada dos años, las perlas cultivadas necesitan una limpieza a fondo. Para ello necesitarás un paño suave y unas gotas de aceite de oliva. Limpia tus perlas sin frotar y se produce la magia.





www.perlesandco.com

Resultado